

勇退者について

今シーズン限りで勇退する5名を発表します。

在籍中は多大なるご支援、ご声援を賜りまして誠にありがとうございました。

足立 直 投手（在籍6年）



6年間応援していただきありがとうございました。
会社の皆様、家族、仲間のおかげで6年間頑張ることができました。
結果で貢献することはできませんでしたがその分これからは社員として皆様に恩返しができるように仕事を頑張っていきます。
ありがとうございました。

梶尾 謙志郎 投手（在籍2年）



2年間、沢山のご声援ありがとうございました。
悔しい思いの多かった2年間でしたが、いい経験をさせて頂きました。
これからは社業に就きますが野球部で培ったものを發揮し、OBとして会社と野球部に恩返しができるよう努めていきます。
引き続きJR九州硬式野球部への温かいご声援よろしくお願ひ致します。

井上 翔夢 投手（在籍13年）



今シーズン限りで引退させて頂く事になりました。
伝統あるこのチームで13年間も現役生活を続けさせて頂き本当に感謝しております。野球を通じて色々な出会いや経験が自分にとってかけがえのない財産となりました。
これからは社業に専念しますが、この13年間で培った経験を生かして会社に貢献していきたいと思います。長い間本当にありがとうございました。
また、引き続き野球部のご支援、ご声援のほどよろしくお願ひします。

藤江 優希 捕手（在籍7年）



7年間たくさんのご声援ありがとうございました！
スタンドからの大声援が打席での後押しになっていました！
これからは違う形になりますが会社に貢献できるように頑張っていきます！
7年間ありがとうございました！

落合 進太郎 内野手（在籍6年）



6年間応援して頂きありがとうございました。
22年間続けた野球を伝統あるJR九州硬式野球部で終える事が出来て本当に幸せを感じております。
ステージが変わりますが、もう一度高い目標を持ち社業に尽力いたします。
引き続きJR九州硬式野球部への温かいご声援よろしくお願ひ致します。